

«ADSL Jeronimo»: VTX hat exklusiv für die Jeronimo-Gruppe ein massgeschneidertes Produkt entwickelt. Händler profitieren von erheblichen Zeit- und Kosteneinsparungen.

Jeronimo ist ein marktführender Anbieter von Zahlungsterminals für Händler aller Branchen. Im Bestreben, seinen Kunden auch für den dazu benötigten Telecom-Anschluss die beste Lösung bereitzustellen, ist Jeronimo eine Partnerschaft mit der Firma VTX eingegangen. VTX kann eine langjährige Erfahrung als Internet-Provider vorweisen und hat im Rahmen der Partnerschaft das massgeschneiderte Produkt ADSL-Jeronimo entwickelt.

Mit diesem System wird der Zahlungsverkehr per Breitband abgewickelt. Der Zahlungsterminal wird direkt an den ADSL-Router angebunden, der über einen abgesicherten Anschluss mit dem Zahlungsserver von Jeronimo verbunden ist. Damit werden Transaktionen noch schneller abgewickelt und in weniger als 5 Sekunden bestätigt. Ein analoger ISDN-Anschluss braucht dafür rund 20 Sekunden.

«ADSL Jeronimo» basiert auf dem VTX-Angebot ADSL Light mit einer Bandbreite von 300/100 Kbps. Die Nutzung des Produkts ist ausschliesslich dem dafür vorgesehenen Zweck, d.h. der Verbindung zwischen dem Terminal und dem Zahlungsserver, vorbehalten. Kostenpunkt für ADSL Jeronimo: Fr. 24.- zzgl. MwSt. In diesem Pauschalpreis sind sowohl die Modemmieta als auch die Kosten für die (unbegrenzte) Datenübertragung zwischen dem Terminal und dem Zahlungsserver inbegriffen.

Das Produkt ist eine weitere bahnbrechende Innovation von VTX und Jeronimo. Unseren Kunden entstehen dadurch Einsparungen von mehreren Dutzend Franken pro Monat.

Über VTX

VTX ist ein unabhängiger Anbieter mit Sitz in Pully, der auf dem Gebiet des Internets und der Telekommunikation eine Spitzenposition einnimmt. Zu seinem Produktportefeuille gehören zahlreiche innovative Dienstleistungen in den Bereichen Internetanschlüsse, Hosting, Sicherheit, Entwicklung von massgeschneiderten Internet-Anwendungen sowie auf dem Gebiet der Festnetz- und der Mobiltelefonie (powered by Orange). VTX deckt somit sämtliche Telekommunikationsbedürfnisse eines Unternehmens ab.

Der Status als Triple Play Provider und die regionalen Geschäftsstellen in Genf, Neuenburg, Biel, Basel, Sitten, Bellinzona, St. Gallen und Zürich machen VTX zu einem führenden Akteur auf dem Schweizer Telekommunikationsmarkt. In 9 Niederlassungen kümmern sich über 180 Mitarbeitende in der ganzen Schweiz um rund 100'000 Kunden, wovon 25'000 kleine und mittelgrosse Unternehmen sind.

Pressekontakt:

Herr Peter Preuss, Managing Director. Direktwahl: 061 561 11 21 – Mobile: 079 254 78 70 –
E-Mail: peter.preuss@smart-telecom.ch
VTX Services SA – Av. de Lavaux 101 – 1009 Pully – www.vtx.ch

Über Jeronimo

Das Unternehmen Jeronimo wurde 1990 im Kanton Waadt gegründet und beschäftigt heute etwa hundert Angestellte in Nyon, Glattbrugg bei Zürich und Manno im Tessin. Der Westschweizer Marktführer und Nr. 2 auf nationaler Ebene ist Begründer zahlreicher technologischer Innovationen, wie z.B. die Markteinführung der ersten Terminals, die den neuen ep2-Sicherheitsnormen entsprechen. Seine Kundschaft setzt sich aus Händlern diverser Geschäftsbereiche, grossen Warenhäusern sowie Dienstleistungsunternehmen zusammen.

Pressekontakt:

Herr Frédéric Gaiani – Tel. 022 365 04 04 – E-Mail: frederic.gaiani@jeronimo.ch
CCV Jeronimo (Suisse) SA – Ch. de la Vuarpillièrre 31 – 1260 Nyon 2 – www.jeronimo.ch